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第20回例会報告 *通算例会回数4121回目* （12月１5日 於 今治商工会議所２階大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５５名          ・出席数   ３６名          ・欠席数  １９名 

・当日出席率   ７６．００％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞相原､安藤､平田､廣川､神道､小堀､久米､楠橋､宮道､渡辺仁､八木(真) 

〔免除会員〕青野(淳)､檜垣(巧)､冠､光藤､村上､渡辺(昜)､八木(正)､山本 

<12/1欠席補填>(11/21今治北)相原､木村､眞鍋､中村､岡本､辰巳 (11/28今治北)重松 

       (12/13今治南)安藤､平田､廣川､神道､小堀､楠橋､桑森､水沼､宮道 
 ◇幹事報告 

・２０２３年１月５日（木）の例会出欠をノンアルコールビール注文数把握の為１２月２２日（木）までにお願い致します。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ 

・重松宗孝会員：６３歳になります。孫達の七五三など行事が盛りだくさんなので楽しみにしています。 
 

名誉会員卓話 
◆名誉会員徳永繁樹今治市長：本日はお招きいただきありがとうございます。一年間ロータリークラブの皆さんには
今治市政のそれぞれの分野においてご尽力・ご協力を頂き心より感謝申し上げ
ます。 
あっという間の１年でした。今年は、長引くコロナ禍ということもあり今治の元気
を市民の皆様に伝えなくてはならないなと思いながら元旦を迎えました。元旦か
ら数日後『住みたい田舎ランキング』で今治市が選ばれ、そのことを様々なシテ
ィープロモーションで使わせて頂きました。深刻化するコロナ感染者数の拡大で、
１５日愛媛県は「医療ひっ迫警戒宣言」を出しました。皆様には、感染対策の徹
底・ワクチン接種などを改めて呼びかけさせていただきたいと思います。▼就任
しての21ヵ月で様々な新しい風を皆さんとおこして参りました。夏のおんまく、
秋のみなとフェスティバル100周年記念ではブルーインパルスを今治で飛行し
青空を約２５万人が見上げました。10月末には今治クリテリウム・サイクリングし
まなみも開催でき、道路を規制し海の上を渡ることは他では出来ないのではな
いかと思います。また、11月から始まったせとうちみなとマルシェは今治港コンコ
ース６００ｍを使い、皆さんが大切にしてきた美味しい物・素晴らしい物がギュッ
と詰まったマルシェとなっております。ボランティアで参加して頂ける方・出店要請に応じて頂ける方・スポンサーとして
支援して頂ける方・お買い求め頂ける方そしてあの時間をゆったりとした時を刻んでいただける方全ての方が集って
あのマルシェは続いていくのかなと思っています。私は人が集まるところに人が集うという信念でこの事業を進めさせ
ていただいております。ぜひ皆さんにはご協力をお願いしたく思います。このマルシェと来年早々にオープンする里山
スタジアム、キラーコンテンツであるサイクリング様々なものを軸として今治市全域でローカルマーケットが成立するよ
うなことを考えていかなければならないと思っています。皆さんと同じような景色を共有していくようなことが、これか
らの今治市にとって非常に必要ではないかと考えます。皆さんのいのちを守っていく今治病院の本格的な検討におい
ても、現在の場所に隣接するように造るのか、それとも新たな土地で造るのかを検討中です。もちろん県が考える事で
すが、人口減少の中で、既存の病院・クリニックの皆様と連携し、どういう風な県病院がいいのかに重きを置き、場所
についても検討していきたいと思っています。▼ぜひ皆さん、これからの今治市に一歩踏み出して頂いて市民と共に
興していく新しい風を体感してもらいたいし、新しい風を作っていく立場にもなっていただけたらと願いまして挨拶とさ
せていただきます。 
▼最後に重松会員・吉武会員・吉良会員・西本会員・檜垣会員の質問に対して徳永今治市市長にコメント頂きました。

公務でお忙しい中例会にお越しいただきありがとうございました。 
＜  ゲスト  ＞ 名誉会員今治市長 徳永 繁樹様  秘書広報課  越智 恵治様 
＜ ビジター ＞ 川之江ロータリークラブ 石川 豊和様 [職業分類：電気設備] 

次 回 例 会（１２月２２日） 

【 忘年夜間例会 】 
 

日     時 ： 202２年 12 月 2２日（木） １８：３０～ 

場     所 :          笹 
 

※会費は、当日集金です。※ロータリーバッチの着用をお願いします。 


